



Pièces	8 Pièces
Référence	84936640
Prix	1 610 000 €

Viroflay

Maison à vendre (78220)

Superbe maison du Début XX situé dans le quartier très recherché de viroflay rive gauche, cette maison familiale non mitoyenne, refaite entièrement avec des matériaux de qualités, d'environ 250 m² au sol (193 m² hors sous-sol), profite d'un terrain arboré de 641 M², le tout dans un environnement privilégié proche des commerces, gares, écoles. Très lumineuse et au calme, cette belle maison se Découvre de la manière suivante :au rez-de-chaussé : une entré desservant un vaste séjour de plus de 27 m² avec tout le caractère et le charme de l'ancien (parquet massif, belles hauteurs sous plafond, ...

Superb early 20th century house located in the highly sought-after viroflay rive gauche district. This detached family home, fully renovated with high-quality materials, offers 250m² (2,691 sq ft) of floor space (193m² or 2,077 sq ft excluding the basement) and is set on a 641m² (6,900 sq ft) wooded plot in a privileged setting close to shops, train stations and schools. This very bright house in quiet surroundings is laid out as follows:ground floor: entrance hall leading to a large living room totalling over 27m² (291 sq ft) with great character and period charm (solid wood parquet ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

